

L. Castro, estudiante de Medicina que se recibirá dentro de poco, ha tomado por mis indicaciones el daltonismo como punto de tésis; pero como las oportunidades de observar esta afeccion son algo raras, yo suplico á los señores miembros de la Academia que fijando su atencion en el hecho curioso que acabo de señalar, se sirvan referir las observaciones que puedan hacer sobre el particular, por ser éste un punto interesante de estudio.

No habiendo otro asunto de que tratar se levantó la sesion. Concurrieron, además del Sr. Presidente, los Sres. Andrade, Caréaga, Laso de la Vega, Lobato, San Juan, Soriano y el primer Secretario.

FERNANDO MALANCO.

CRONICA MEDICA.

El 27 de Enero del corriente año la Sociedad Mexicana de Historia Natural celebró una sesion con el objeto de nombrar la Junta Directiva que debe funcionar el presente año. Fueron electos:

Presidente.....	Dr. Manuel Villada.
Vicepresidente.....	Sr. D. José María Velasco.
Primer Secretario.....	Sr. D. Miguel Perez.
Segundo idem.....	Dr. José Ramos.
Tesorero.....	Dr. Jesus Sanchez.

La Sociedad se reúne los juéves á las siete de la noche en el Museo Nacional.

Anoche se verificó la oposicion convocada para proveer la plaza de adjunto á la cátedra de Obstetricia teórica en la Escuela de Medicina. Un solo candidato se inscribió, nuestro consocio el Dr. Ricardo Vértiz. La cuestion que le tocó en suerte fué la siguiente: «Indicaciones precisas del forceps y de la version bipolar.» Verificada la exposicion oral durante tres cuartos de hora, obtuvo la plaza por unanimidad.

El Jurado lo formaron los Dres. Francisco Ortega, Juan M. Rodriguez, Ildefonso Velasco, Ignacio Capetillo y Ramon Icaza.

Felicitamos á nuestro consocio muy cordialmente.

.. Debe aparecer ya en las columnas del *Diario Oficial* la Convocatoria á la plaza de adjunto á la cátedra de Patología general. A consecuencia de la muerte de nuestro consocio el Dr. Barreda, quedó vacante la plaza de catedrático propietario, que segun la ley fué cubierta por el adjunto, Dr. Adrian Segura, quedando vacante la que desempeñaba este señor.

.. En la página 131 del Apéndice al tomo XV de nuestra Gaceta, aparece un artículo titulado *Informe sobre el tifo*; al fin de él está la firma del Dr. B. R. Harman; rectificamos este nombre y debe leerse *Carman*; una confusion de la escritura hizo pensar á la Comision que aquel era el apellido.

Con motivo de esta rectificacion suplicamos á las personas que nos honran con sus escritos, se sirvan remitirlos con letra *clara y precisa* para evitar confusiones que den origen á errores, sobre todo tratándose de nombres, y de nombres propios.

.. La Sociedad Mexicana de Historia Natural nos ha entregado una obra titulada: «Annual report of the board of regents of the Smithsonian Institution, showing the operations, expenditures, and condition of the institution for the year 1878,» que el Instituto Smithsoniano de Washington envia á la Academia de Medicina.—Al acusar recibo de tan interesante obra, damos las gracias debidas por el obsequio.

.. En este número publicamos el segundo escrito, que obsequiando la Convocatoria sobre el «Mal del Pinto» expedida por la Academia, remitió su autor para el concurso.

La Academia acordó la publicacion de este escrito y del que aparecerá en el número siguiente, á mocion del Sr. Soriano, como una muestra de deferencia á sus autores por haber contestado con ellos á la invitacion que se hizo á los médicos, pero sin hacerse solidaria de los conceptos vertidos en los referidos escritos, pues son exclusivamente de la responsabilidad de sus autores.

Como los pliegos correspondientes en que constan los nombres, quedaron archivados en la Secretaria, se publican anónimas.

CONVOCATORIA.

Escuela Nacional de Medicina.—Desde hoy hasta el dia veinte del mes entrante, quedan abiertas las inscripciones para el concurso á la plaza de catedrático adjunto de Patología general, pudiendo ocurrir los interesados á la Secretaria de la misma Escuela, cualquier dia útil, de las doce á las dos de la tarde, é informarse de todo lo relativo á este concurso.

México, Abril 6 de 1881.—El Secretario, *Nicolás Ramirez de Arellano*,